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Bonjour,
Je me permets de donner mon avis sur ce projet qui est certes louable mais qui me paraît démesuré au 
regard de la superficie de Parnay . Comment un maire peut-il défigurer à ce point son village et surtout le 
cadre de vie de ses habitants? Il est facile de prendre ce genre de décisions quand on ne demeure pas dans 
le village que l’on n’est censé représenter. La décision n’a aucune incidence sur le cadre de vie du preneur
de décisions .
Avant de penser aux profits qui ne serviront certainement pas à dédommager les habitants les plus 
impactés, il faudrait réfléchir à un projet beaucoup plus modeste où d’ailleurs, il n’y aurait pas un conflit 
d’intérêts. Je pense aux habitants qui préféreraient sûrement que la mairie respecte leur choix de vivre à la
campagne et que celle-ci revienne en arrière sur ce projet qui semble avoir été pensé par une personne 
mégalomane au regard de ce petit village . 
Merci pour cette enquête, qui je l’espère aboutira à la fin de ce projet de panneaux photovoltaïques. 


